

NOTAS Y NOTICIAS
SOBRE ASPECTOS DE LA
CULTURA

MARTÍN BUBER. El 13 de junio falleció en Jerusalén el mundialmente conocido teólogo y filósofo Martín Buber. Tenía 87 años de edad y a través de su larga existencia se había distinguido por el vigor y profundidad de su pensamiento, manifestado en más de veinte libros.

PLANEAMIENTO DE LA EDUCACIÓN. En la segunda mitad de este año se dictará en Buenos Aires un curso internacional sobre planeamiento de la Educación, organizado conjuntamente por el Ministerio de Educación y Justicia de la Nación, el Consejo Nacional de Desarrollo y el Instituto Latinoamericano de Planificación Económica y Social.

TÍTULO HONORARIO. La Universidad de Oxford (Inglaterra), confirió al poeta chileno Pablo Neruda el título honorario de doctor en letras. Es el primer sudamericano que recibe una distinción de tal índole de dicha casa de estudios.

HISTORIA AFRICANA. La Universidad de Ibadan, en Nigeria, está preparando una historia de Africa occidental escrita desde un punto de vista africano. El libro será utilizado como texto en las escuelas secundarias de Africa.

ANTONIO M. GROMPONE. El 4 de junio falleció en Montevideo el conocido jurista uruguayo Antonio M. Grompone. Había nacido en 1893 y era actualmente profesor de filosofía del Derecho y director del Instituto de Profesores Artigas. Fue también decano de la Facultad de Derecho de Montevideo.

UNIVERSIDAD DE ZAMBIA. Para el mes de marzo de 1966 abrirá sus puer-

tas la Universidad de Zambia, situada en Lusaka, capital del estado. Los planos de la Universidad fueron confeccionados por un grupo de expertos angloamericanos y aprobados por el gobierno unos meses antes que Zambia obtuviera la independencia, en octubre de 1964.

CONFERENCIA SOBRE CONTABILIDAD. Del 14 al 21 de noviembre del presente año, se llevará a cabo en Mar del Plata la VII Conferencia Interamericana de Contabilidad. Intervendrán en la misma, delegaciones de Argentina, Brasil, Bolivia, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, Estados Unidos, El Labrador, Guatemala, Haití, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Santo Domingo, Uruguay y Venezuela.

OBRAS COMPLETAS DE J. A. COMENIO. La Academia Checoslovaca de Ciencias iniciará en el corriente año la edición de las obras completas del gran pedagogo y filósofo J. A. Komensky, llamado a menudo por su nombre latinizado Comenio. El conjunto de 43 tomos representará una valiosa contribución para los estudiosos.

REUNIÓN DE FÍSICOS. Del 20 al 24 de febrero se realizó en Bogotá una reunión de físicos latinoamericanos, bajo los auspicios del Centro Latinoamericano de Física y de la Fundación Nacional de Ciencias de los Estados Unidos. El objetivo principal de la reunión fue estudiar un plan de acción para la renovación de la enseñanza de la física en América latina, aprobándose con tal fin diversas conclusiones.

ATLAS HISTÓRICO. En el corriente año será publicado el Atlas de la Historia Checoslovaca, obra de gran extensión que tratará de la historia checa y eslovaca desde los tiempos primitivos hasta el año 1960. Figurarán en esta obra 426 mapas y gráficos. En la preparación de la misma tomaron parte 350 hombres de ciencia.

EXÁMENES DE ADMISIÓN. En todas las universidades canadienses habrá exámenes de admisión uniformes, en lo sucesivo. El Consejo canadiense para la admisión a los estudios superiores no presentará a todas las universidades las mismas exigencias, sino que se limitará a dar las normas generales al respecto.

ASISTENCIA TÉCNICA. El Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), prestó durante el año 1964 asistencia técnica por un valor

NOTAS Y NOTICIAS

de 3 millones de dólares aproximadamente. Concedió 360 becas y se enviaron 27 profesores a 16 países. Durante el presente año, OIEA está prestando asistencia técnica con sus propios recursos a 37 países.

MEDICINA NEOHIPOCRÁTICA. En setiembre próximo tendrá lugar en Madrid el VI Congreso Internacional de Medicina Neohipoocrática. La primera ponencia que se discutirá lleva por título *El médico ante la vida humana*; la segunda, *Oscilaciones y compensaciones morbosas*; y la tercera, *Medicaciones incorrectas*.

CURSOS DE TEMPORADA. Del 12 al 31 de julio próximo se realizarán los VIII Cursos Internacionales de Temporada organizados por la Universidad de Buenos Aires. Los mismos versarán sobre el tema general de *La vivienda*, comprendiendo los siguientes tópicos: 1) Arquitectura e ingeniería; 2) Economía y estadística; 3) La vivienda en la historia de la arquitectura; 4) Legislación; 5) Sociología; y 6) Los problemas de la salud en la vivienda.

FESTIVAL INTERNACIONAL DE TEATRO. Tuvo lugar en Nancy (Francia), del 26 de abril al 3 de mayo un festival internacional de teatro estudiantil, con la participación de grupos teatrales de 25 naciones. El primer premio lo obtuvieron el Teatro Nacional Universitario de la Universidad de Madrid con *Fuenteovejuna*, de Lope de Vega, y el Teatro Estudiantil de Bratislava con *Un rico mendigo*, de P. Kyrmezer.

MUSEO DE LA CIENCIA. El Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas ha resuelto crear el Museo de las Ciencias en Buenos Aires, sobre la base del material que constituyó la exposición del Palais de la Decouverte, dependiente de la Universidad de París, realizada en la capital federal en 1963, y que ha sido donado por el Gobierno de Francia al referido organismo.

CATÁLOGO DE OBRAS DE BIBLIOTECOLOGÍA Y DOCUMENTACIÓN. El Instituto Bibliotecológico de la Universidad de Buenos Aires, sito en la calle Azcuénaga n° 280, actualmente bajo la dirección de Hans Gravenhorst, acaba de publicar en un volumen de 146 páginas, esmeradamente impreso, el repertorio especializado del rubro. Como se sabe, el referido instituto posee una riquísima colección de obras de bibliotecología y do-

cumentación, acumuladas a lo largo de más de 20 años, que forman 2383 asientos bibliográficos. La preparación del material estuvo a cargo del anterior director del instituto, Germán García, y el mismo se distribuye de acuerdo con la Clasificación Decimal Universal Simplificada. Es una obra técnicamente bien ejecutada y de suma utilidad para la consulta de los especialistas de la materia.

EDICIÓN DE HOMENAJE. El Consejo Superior de la Universidad Nacional de Córdoba dispuso, por resolución del 4 de mayo de 1963, una edición conmemorativa del *Manual de la Constitución Argentina*, de Joaquín V. González, con motivo de cumplirse en el referido año el centenario del nacimiento del ilustre escritor y jurista riojano. La tirada consta de mil ejemplares, se imprimió bella y elegantemente en los talleres gráficos de la misma universidad y lleva un prólogo especial que firma Carlos Sánchez Viamonte. La edición se ha hecho con el asentimiento de Angel Estrada y Cía., propietaria de la obra, quien la publicó por primera vez en 1897, a partir de cuya fecha ha sido objeto de numerosas reimpresiones. Esa circunstancia ha convertido al libro en un texto clásico, notable por su claridad, profundidad y precisión, escrito para iluminar la conciencia democrática de las generaciones argentinas.